

lunes 8 de noviembre de 2021

# El Gobierno de La Laguna propone dedicar una vía a la Policía Local por su labor de más de 200 años de historia

*El Ejecutivo municipal lleva al pleno de este jueves una moción para iniciar el expediente de honores y distinciones al Cuerpo policial, por garantizar “la seguridad y convivencia” durante su larga trayectoria*



El Gobierno de La Laguna propone dedicar una vía peatonal a la Policía Local por su larga trayectoria y mérito profesional. A partir de la moción registrada por el Ejecutivo (PSOE, Unidas se puede y Avante), que ha pasado a ser institucional, se iniciará el expediente de honores y distinciones al Cuerpo policial, tras su sometimiento al pleno ordinario de este jueves, por haber garantizado “la seguridad y convivencia de la ciudadanía de este municipio” durante sus más de 200 años de historia, “prestando sus servicios con la máxima profesionalidad y dedicación”.

Entre los motivos que han llevado al equipo de Gobierno a presentar esta proposición, está “la impecable labor” que los agentes han estado desarrollando desde que comenzó la crisis del covid-19. Desde principios de 2020 hasta la actualidad, han hecho “cumplir las medidas sanitarias” para proteger a la población de “todos los pueblos y barrios de la ciudad y, por ende, de todas las vecinas y vecinos de nuestro municipio”, destaca en el documento.

Por el esfuerzo hecho durante estos más de 200 años de servicio, especialmente durante los “durísimos meses de pandemia”, el Ejecutivo considera que es el “momento ideal” para dar este “reconocimiento público de gratitud a la institución”, dedicándole la vía urbana peatonal, hoy sin nombrar, que se encuentra entre la calle Lope de Guerra y la iglesia Santo Domingo de Guzmán. Para ello, primero se iniciará el expediente de honores y distinciones y, con posterioridad, se valorará la rotulación por parte de la comisión encargada.

La Policía Local está compuesta en la actualidad por un total de 188 agentes, aunque en estos momentos hay dos procesos selectivos abiertos (uno para la provisión de 41 nuevas plazas y otro para seis inspectores por promoción interna) y se incluirán 40 más para el próximo ejercicio. Su labor se extiende por todo el municipio, dividido en cuatro zonas de actuación (ciudad, La Cuesta, Taco y la Comarca Nordeste). Desde 2015, la subcomisaria jefa, Elena Delgado, se encarga de la organización de la plantilla.